

vida&artes



Si su hijo tiene los ojos rasgados

Los adoptados en el extranjero viven el racismo **PÁGINAS 30 Y 31**



La marihuana trae clientes a Uruguay

Países y empresas quieren comprar la droga **PÁGINAS 32 Y 33**

El Niño viaja a Monforte de Lemos

El 76254 'regala' 120 millones a la localidad lucense **PÁGINA 16**



El Rey defiende ante la cúpula militar los recortes en el Ejército

Don Juan Carlos respalda los “esfuerzos” de las Fuerzas Armadas para mantener la “operatividad” ● Morenés pide más presupuesto

N. JUNQUERA / M. GONZÁLEZ
Madrid

En el primer discurso en directo desde su última intervención quirúrgica, el 21 de noviembre, el Rey elogió ayer el “enorme esfuerzo” realizado por los militares para “mantener las capacidades” de las Fuerzas Armadas “en un horizonte económico de gran complejidad” y les instó a “continuar avanzando por la senda que nos permita obtener el máximo rendimiento de los recursos y mantener la operatividad de las unidades”. Estas palabras, dichas en la celebración

de la Pascua Militar y ante la cúpula castrense, suponen un respaldo a la austeridad y al plan de reconversión que implicará que el Ejército concentre su fuerza en un núcleo de 10.000 militares (menos del 10% de los efectivos).

El ministro Pedro Morenés pidió que se dote a las Fuerzas Armadas de “medios acordes a las necesidades” de la defensa. Sin citar el reto soberanista catalán, elogió a la jerarquía militar que, “en el silencio de su comportamiento, ejemplar por responsable, garantiza el bien común de toda la Nación española”. **PÁGINAS 10 Y 11**



POOL

Récord de inversión extranjera en deuda

El Tesoro logró financiar sus emisiones a un tipo de solo el 2,45% en 2013

AMANDA MARS, Madrid

La inversión extranjera se ha reconciliado con los bonos y letras españoles. Noviembre cerró con el mayor incremento mensual de activos en manos foráneas: 21.000 millones en un solo mes, lo que ha llevado a máximos el nivel de deuda a vencimiento de inversores no residentes. La me-

jora comenzó hace más de un año pero se ha acelerado en la recta final de 2013, lo que ha reducido también los costes de financiación.

Ese dinero extranjero permitió al Tesoro emitir sus títulos a un tipo medio de tan solo el 2,45%, el segundo más bajo de la historia, únicamente por encima del 2,15% de 2009. **PÁGINA 21**

Panamá y Sacyr acuerdan negociar una salida a la crisis

El Canal y el consorcio quieren evitar que se paralicen las obras

J. MELÉNDEZ, Ciudad de Panamá

Sacyr negocia con Panamá una salida al conflicto por la reclamación de 1.200 millones de euros de sobrecostes en la ampliación del Canal. La ministra de Fomento española, Ana Pastor, se reunió ayer con el presidente panameño, Ricardo Martinelli, y los representantes del consorcio constructor. En concreto, Panamá y el consorcio negocian una aportación de fondos adicionales para evitar la paralización de las obras. **PÁGINA 22**

El kamikaze del polémico indulto tendrá que volver a prisión

J. A. HERNÁNDEZ, Madrid

El conductor kamikaze al que el Gobierno concedió un polémico indulto el 7 de diciembre de 2012 deberá reingresar en prisión. La medida de gracia fue anulada el pasado noviembre por el Tribunal Supremo por entender que no estaba suficientemente motivada. El Ejecutivo no le dará un nuevo indulto, sino que prefiere esperar al fallo del Constitucional. **PÁGINA 12**

Maduro opta por radicalizar el modelo político chavista

ALFREDO MEZA, Caracas

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, fortalecido políticamente pese a la crisis económica encabezada por la inflación y el desabastecimiento, está decidido a radicalizar el modelo chavista y a pulverizar cualquier oposición, tanto de críticos ajenos al partido como de sus correligionarios. **PÁGINAS 2 Y 3**

Los titubeos de don Juan Carlos

El Rey quería dar ayer una imagen de recuperación en su primer acto público fuera de palacio desde su operación en noviembre. Pero presidió con muletas, como el año pasado, la Pascua Militar, y titubeó en numerosas ocasiones durante su discurso. La Zarzuela lo atribuyó a la escasa luz del atril que le habían colocado y a los nervios por querer hacerlo mejor que ningún otro día. **PÁGINA 11**

¡APROVECHA NUESTROS PRECIOS OUTLET!

STOCK!
FUERA!

HASTA EL 27 DE ENERO

LEROY MERLIN
Da vida a tus ideas